

## **Gemeinderat**

### TOP 2: Bekanntgabe der Beschlüsse der letzten nichtöffentlichen Gemeinderatssitzung und Mitteilungen der Verwaltung

Der Gemeinderat befasste sich mit dem Stellenplan 2023 und stimmte diesem mit den geplanten Änderungen und Anpassungen einstimmig zu.

Im Rahmen von Personalangelegenheiten stimmte der Gemeinderat der Einstellung von Frau Julia Ganszky als stellvertretende Bauamtsleiterin zum 01.04.2023 zu.

Bürgermeister Wissler und BTG Geschäftsführer Dr. Thom sprachen beim Amt für Vermögen und Bau in Freiburg vor. Es konnte ein Vertrag geschlossen werden, bei dem das Land die anteiligen Investitionskosten (z.B. für die Beleuchtungstechnik) von 377.000,00 € für den René-Schickele-Saal trägt.

### TOP 3: Fortsetzung der Beratung des Haushaltsplans 2023 mit Wirtschaftsplänen der Eigenbetriebe Wasserversorgung und Kurverwaltung

Nach der Einbringung und ersten Beratung des Haushaltsplans 2023 in der Gemeinderatssitzung vom 23.01.2023 wurde die Verwaltung damit beauftragt, eine Modifikation der geplanten Investitionen vorzunehmen.

Bürgermeister Wissler erläutert die Eckpunkte sämtlicher Änderungen und Einsparungen ausführlich. Zusätzlich wurde eine Prioritätenliste der nötigen Investitionen für die kommenden Jahre erstellt. Somit kommt die Verwaltung dem Wunsch des Gemeinderates nach größtmöglicher Transparenz bei der Aufstellung des Zahlenwerkes nach.

Durch die Verschiebung von Investitionen, Streichung einiger Sanierungsarbeiten und Kostensenkungen bei verschiedenen Vorhaben, verkleinert sich das Defizit von 4,4 Millionen Euro auf 2,6 Millionen Euro im Finanzhaushalt in 2023.

Gemeinderätin Mehl stellt formal den Antrag, Punkt 3 „Kiga Birkenweg“ und Punkt 4 „Schule/Mensa“ der Prioritätenliste zu den geplanten Investitionen zu tauschen.

Der Gemeinderat lehnt den Vorschlag zum Tausch der Punkte 3 und 4 auf der Prioritätenliste ab.

Am Ende der Haushaltsplanberatung 2023 mit den Wirtschaftsplänen der Eigenbetriebe Wasserversorgung und Kurverwaltung ergaben sich keine weiteren Änderungswünsche seitens des Gemeinderates.

Der Gemeinderat stimmt den vorgestellten geänderten Planentwürfen zu.

### TOP 4: Platzgestaltung „Luisenstraße Ost“; Auftragsvergabe Nachtrag für Bodenentsorgung

Bauamtsleiter Lacher berichtet, dass das überschüssige Aushubmaterial der Baustelle „Luisenstraße Ost“ auf dem Parkplatz Süd gelagert wurde. Dieser Bereich wird jetzt als Lagerfläche für die anstehenden Pflasterarbeiten benötigt.

Das Aushubmaterial muss mit hierfür geeigneten LKWs abtransportiert werden. Hierbei fallen für die Gemeinde zusätzliche Kosten in Höhe von rund 35.100 Euro an.

Der Gemeinderat stimmt der Vergabe des Nachtragsangebots der Firma Peter Hoch GmbH in Höhe von rund 35.100 € zu.

## TOP 5: Verschiedenes und Anfragen aus dem Gemeinderat

Ortsvorsteher Beckert erkundigt sich, wie der Gemeinderat mit einer Empfehlung des Ortschaftsrates zum Haushaltsentwurf 2023 verfährt. Bürgermeister Wissler erklärt, dass eine ausgesprochene Empfehlung des Ortschaftsrates dem Gemeinderat zur Kenntnis vorgelegt wird.

Gemeinderat Asprion erkundigt sich, ob dieses Jahr eine Einwohnerversammlung einberufen wird. Wenn ja, auf wann die Versammlung terminiert wird. Bürgermeister Wissler bestätigt, dass eine Einwohnerversammlung in der Planung ist. Der Termin wird hierfür rechtzeitig mit dem Gemeinderat abgestimmt.

Gemeinderat Asprion stört das überdimensionale Werbeplakat des Gloria-Theaters und wünscht eine allgemeine Regelung, wie mit Werbeplakaten für Veranstaltungen im Kurhaus umgegangen wird. Gemeinderat Zink wünscht sich zu diesem Thema eine Thematisierung im Aufsichtsrat der BTG. Bürgermeister Wissler wird das Anliegen dem Aufsichtsrat der BTG vortragen und verspricht eine Lösungsfindung.